

# 少年メルダ一隊通信

第39号

2017年

4月16日発行

貴之「なんせ全身が猛毒のかたまりみたいな怪人だったからね。うかつに近づけないんだ。」  
みどり「カエルキユーピールもオタマジャクシがはりついた時には苦戦したみたいだつたわ。」



貴之「うーん……どの怪人もモーゴーカつたけど、たたかうのに困つたのはカエルキユーピールかな。」  
あけみ「毒をもつた怪人だつたのよね。」

前号に引き続き、友美と貴之へ少年メルダ一隊の三人がインタビュー！

貴之「そうだね。あれにはまいつたな。だけど、これからはもつともつトレーニングをして、サイキユーピールみたいに力持ちで暴れん坊の怪人がまた現れても負けないつもりだよ！」

貴之「友美はどうだつた？」  
友美「そうね……私はやはりオオカミキユーピールとの戦いが一番大変だつたわ。」



だいち「あとはだんぜんサイキユーピールだよ！貴之にいちやんが大きがをしたくらいいだもん！」

貴之・友美に聞く

## キューピールとのたたかひの旅



## 新しい組織があらわれた!! その正体にせまる

貴之「なんせ全身が猛毒のかたまりみたいな怪人だったからね。うかつに近づけないんだ。」  
みどり「カエルキユーピールはパワーを吸い取るオタマジャクシがはりついた時には苦戦したみたいだつたわ。」

貴之「友美はどうだつた？」  
友美「そうね……私はやはりオオカミキユーピールとの戦いが一番大変だつたわ。」



貴之「友美ねえちやんが戦つたクリガタキユーピールやオオカミキユーピールは倒れる前にキュピールの神つて言つたんでしょ？」  
みどり「キューピールの神つて何かしら？」  
友美「これまでいろいろなキューピールの怪人とたたかつたけど、キューピールの神という言葉はじめてきいたわ。」

キューピール最強の組織が日本に総攻撃をかけようとしている：そんなおどろきの情報が貴之から少年メルダ一隊へもたらされた。

あけみ「ほ乳類や昆虫、両生類、植物：これまでの怪人が全部まざつていんじゃないかな？」  
だいち「宇宙人かもしないよ！」  
あけみ「実は、だいちくんみたいなかわいい顔をしているかもよ？」  
だいち「からかわないでよ。やだなあ。」

あけみ「みんなでチカラをあわせ、キューピールとたたかっていこう！」  
貴之「みんなでチカラをあわせ、キューピールとたたかっていこう！」